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総  務  文  教  委 員 会 

 
平成27年11月30日（月） 

                              11時37分 ～ 11時50分 

第 ４ 委 員 会 室 

                                   

（委 員）岡本委員長、上野副委員長 

岡野委員、野藤委員、芦谷委員、佐々木委員、田畑委員、江角委員 

（総務文教委員会 所管管理職） 

植田総務部長、砂川地域政策部長、塙財務部長、山本教育部長、河上消防長 

前木総務部次長、宇津地域政策部次長、河野財務部次長、横田教育部次長 

藤井消防本部次長、河内総務課総務管理係長 

 （事務局） 篠原書記  

【議 題】 

1 所管事務調査事項について  

2 12月8日（火）の委員会審査日程等について 

  3 その他 

 

◎ 平成27年12月定例会 総務文教委員会審査について 

◆日時：平成27年12月8日（火）10：00 ～  場所：全員協議会室  

【予定議題】 

1 同意第14号 人権擁護委員候補者の推薦について 

2 同意第15号 人権擁護委員候補者の推薦について 
3 議案第93号 浜田市税条例等の一部を改正する条例について 

4 議案第95号 サン・ビレッジ浜田条例の一部を改正する条例について 

5 議案第105号 新たに生じた土地の確認について 

6 議案第106号 町の区域の変更について 

7 議案第107号 公の施設の区域外設置に関する協議について 

8 議案第110号 第2次浜田市総合振興計画の策定について 

9 請願第10号  JR三江線存続のための緊急支援を求める意見書の提出について 

10 請願第11号 島根原発の稼動・再稼動に反対し再生可能エネルギーの飛躍的な普及を

求める意見書の提出について 

11 執行部からの報告事項 

12 所管事務調査について 

13 陳情審査 

（1）陳情第11号 浜田ビューティーカレッジへの支援に関する陳情 

14 その他 

議   長 副議長 局  長 次  長 係  長 係 合   議 

       

このとおり作成しましたので報告します。 
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【会議録】 

〔 11 時 37 分 開議 〕 

 

岡本委員長  ただいまから、総務文教委員会を開会する。出席議員は8名で、全員な

ので直ちに会議に入る。順次レジュメに沿って進める。 

 

１ 所管事務調査事項について 

岡本委員長  まず議題１について。12月8日に開催する委員会の所管事務について、

皆から要望等があれば申し出て欲しい。佐々木委員。 

佐々木委員  いじめの防止の関係で、実態調査の状況、過去3年間ぐらい。またその

対応状況についてと相談機関の活用がされているか分かる範囲で。 

岡本委員長  ほかに。・・・それでは私から・・先般教委に学校訪問または先生方

との意見交換の場を設定して欲しいとお願いしているが、その辺の検討

も併せてお願いしたい。ほかに。野藤委員。 

野藤委員  学校のトイレの改修状況をお知らせいただきたい。他市の状況も分か

れば。また、トイレ利用に関する児童生徒への調査でもあればお願いし

たい。 

岡本委員長  あわせて、障がいのある子供を受入へのトイレ等の対応もお願いした

い。・・・今出された要望について所管事務調査事項としてよいか。 

（ 「異議なし」との声あり ） 

岡本委員長  それでは、調査事項とする。他に。 

（ 「なし」という声あり ） 

岡本委員長  では次の議題に移る。 

 

２ 12月8日（火）の委員会審査日程等について 

岡本委員長  議題２について。12月8日（火）10時から行う。市長提出案件が8件、

そのうち議案が6件で同意案件が2件、それから請願2件、陳情が1件ある。 

  これまでの例により同意案件を先に審査する。 

  それから執行部からの報告事項今のところ11件と聞いている。 

  ここで、陳情審査1件について陳情者を参考人としてお呼びするかどう

かをお諮りしたい。佐々木委員 

佐々木委員   具体的中身がわかればいいが・・・ 

    （ 「芦谷委員が関係しているのでは」という声あり ） 

岡本委員長  芦谷委員。 

芦谷委員  少子化の影響も相まって、こうした専門学校でも学生確保に苦慮して

いると聞いている。 

岡本委員長  どうしようか。佐々木委員。 

佐々木委員  もう少し細かいことがわからないと審査できない。 

岡本委員長  来ていただて説明を求めるということでいいか。野藤委員。 

野藤委員  入学生がどう減少しているのか等の資料提供してもらわないと。 

岡本委員長  それでは事務局で手配を頼む。 

篠原書記  はい。今資料として平成27年度の校務分掌、昼間課程納入学費の資料

は付いている。 

 （ 「資料があるなら出してもらわんと」という声あり ） 
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佐々木委員  その資料でわかるのかどうか。 

 （ 「執行部にも出ているのでは」という声あり ） 

岡本委員長  執行部にも出されているか。   

教育部長  はい。市長にあった。 

岡本委員長  その際、説明を受けたのか。 

教育部長  受けたように思う。 

岡本委員長  それでは、委員長判断で呼ぶこととしたいがよいか。 

（ 「異議なし」との声あり ） 

岡本委員長  来て説明していただくということで、事務局で調整してほしい。 

篠原書記  はい。 

岡本委員長  その他について、委員会ら何かあるか。 

（ 「なし」という声あり ） 

  執行部からあるか。 

（ 「ありません」という声あり ） 

岡本委員長  では以上で総務文教委員会を終了する。 

 

 

〔 11 時 50 分 閉議 〕 

 

 

 

浜田市議会委員会条例第65条の規定により、ここに総務文教委員会会記録を作成する。 

 

浜田市議会総務文教委員長  岡 本 正 友  


